

Realizan primera Feria de Economía Circular en la Coviefi

la iniciativa se enmarca en el Programa Barrio Circular y contó experiencias prácticas y charlas.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Con una activa participación de vecinas, vecinos y familias tanto de Coviefi como de otros sectores de la comuna en el sur de la ciudad de Antofagasta, se desarrolló con éxito la 1a. Feria de Economía Circular, instancia que se enmarca en el piloto Barrio Circular, iniciativa impulsada por Antofagasta Minerals y patrocinada por la Municipalidad de Antofagasta, orientada a promover prácticas sustentables y fortalecer el desarrollo comunitario desde el territorio.

COVIEFI

La 1a. Feria de Economía Circular de Coviefi logró movilizar a decenas de vecinos, generando un espacio de encuentro comunitario que integró experiencias prácticas, charlas, stands informativos y actividades educativas, fortaleciendo el modelo de Barrio Circular, lo que permitió visibilizar el valor de la participación comunitaria

como motor de transformación social, la construcción de un entorno más sustentable, colaborativo y consciente del cuidado ambiental.

LA FERIA

Durante la actividad, los asistentes participaron en talleres de economía circular, accedieron a información práctica sobre reducción de residuos y consumo responsable, y conocieron en profundidad el funcionamiento y los beneficios del vermicompostaje domiciliario a través de un stand demostrativo.

Asimismo, se habilitaron diversos espacios destinados al aprendizaje, el intercambio de saberes y la vida comunitaria, fortaleciendo los vínculos entre vecinos, en donde organizaciones y gestores locales fueron los protagonistas.

BARRIO CIRCULAR

Esta iniciativa refuerza los objetivos del piloto Barrio Circular, impulsado por Antofagasta Minerals, demostrando que la articulación entre comunidad,



FOTO: AMSA

1° FERIA DE ECONOMÍA CIRCULAR COVIEFI SE REALIZÓ EN LA PLAZA A UN COSTADO DEL SUPERMERCADO.

1a. 2016

Feria Circular que se realiza en la Coviefi, en el marco de la iniciativa público-privada Barrio Circular.

se promulga la Ley REP, establece el marco legal para la Responsabilidad Extendida del Productor.